



## EIDESSTÄTTLICHE ERKLÄRUNG

Ich erkläre an Eides statt, dass ich diese Arbeit selbstständig verfasst, andere als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel nicht benutzt, den Einsatz von generativen Methoden und Modellen der künstlichen Intelligenz vollständig und wahrheitsgetreu ausgewiesen habe, und mich auch sonst keiner unerlaubten Hilfsmittel bedient habe.

Ich erkläre, dass ich den Satzungsteil „Integrität im wissenschaftlichen Studien-, Lehr- und Forschungsbetrieb“ der Montanuniversität Leoben gelesen, verstanden und befolgt habe.

Weiters erkläre ich, dass die elektronische und gedruckte Version der eingereichten wissenschaftlichen Abschlussarbeit formal und inhaltlich identisch sind.

Datum

(Die Originalsignatur ist an der Universität hinterlegt)



## **AFFIDAVIT**

I declare on oath that I wrote this thesis independently, did not use any sources and aids other than those specified, have fully and truthfully reported the use of generative methods and models of artificial intelligence, and did not otherwise use any other unauthorized aids.

I declare that I have read, understood and complied with the "Preamble on Integrity in Academic Study, Teaching, and Research Operations" of the Montanuniversität Leoben.

Furthermore, I declare that the electronic and printed versions of the submitted thesis are identical in form and content.

Date

(The original signature is kept at the university)